

Nombre: Alyssa Straface
Clase/Banda: C

El Poeta: José Martí

Biografía:

José Martí nació en Habana, Cuba en mil ochocientos cincuenta y tres. Su familia fue pobre y su padres fueron inmigrantes. Él tuvo talento en una edad joven. Mientras él consiguió más viejo, su escritura mejoró. El canción patriótico "Guantanamera" de una de sus poesía colecciones y es muy famoso. José fue exiliado de Cuba en mil ochocientos setenta y uno y vivió en el extranjero. Él liberó temprano y vivió en España. José regresó a Cuba a pelear por su independencia en mil ochocientos noventa y cinco y murió en el campo de batalla.

Sobre me:

Yo aprendí en la vida tú necesitas determinación. Si tú está silencioso y no hablas cuando hay un problema, nada bueno serás. Yo aprendí a rendirme nunca de mi primo, Lenny. Yo hago mi mejor a quedar positiva en tiempos difíciles. Una cosa yo estoy orgulloso de fui cuando yo tuve diez años convencí mi padres a comprar mi un gato. Cuando ellos contó mi "no," yo hice investigación y demostré ellos yo puedo manejar la responsabilidad. Yo estoy mayoría orgulloso de mis grados por todo mi vida, pero este año yo pienso yo podría tener hice mejor. Yo soy trabajando en mejorando este. En el futuro, yo quiero convertirse una autora y trabajar con animales. Mejorar a este, yo encontraré una pasantía con animales y escribo en mi tiempo libre.

Una poema por José Martí:

Cultivo una rosa blanca

Cultivo una rosa blanca,
En julio como en enero,
Para el amigo sincero
Que me da su mano franca.
Y para el cruel que me arranca
El corazón con que vivo,
Cardo ni oruga cultivo:
Cultivo la rosa blanca.

Al principio yo pregunté si la rosa blanca para el amigo y la rosa blanca para la persona cruel fueron la misma. Yo pensé “¿Tal vez la rosa última espinosa y descuidada mientras la rosa para el amigo es delicada y tienes un olor dulce?” Después de releendo la poesía yo vi la línea “Cardo ni oruga cultivo” que demostró mis primeros ideas equivocados. Aún para la persona cruel, esta persona pasa la rosa misma a toda. Ellos son no sentencioso y son dispuesto perdonar. Yo pienso una rosa fue una variedad buena porque rosas son bonita, pero también tienen espinas. Este ayudó mostrar la persona podía haber pasado la persona cruel una rosa espinosa y fea pero no hizo. Yo pienso el temas principales fueron belleza y perdón.

Una poema por me:

Nosotras somos rosas

Tú y yo ambos brotamos

De la misma flor

Una rosa que olía tan dulce

Aún ellos que probó a arrancó la

Fueron solo hincaron de sus espinas

Nosotras somos mismas

Nuestras almas estamos amable

Aparcamos dulce como la rosa

Pero escondido bajo nuestras hojas

Son grupos con espinas

Por nosotros son no perfectas

Nuestras tallos entrelazamos siempre

Nuestras pétalos las mismas sombra de azul

Nosotras somos rosas, salvaje y hermosa